

18/06/25

**OPINIÓN** 



## Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

ese a que no pudo reunirse con Trump en el marco de la reunión del G7, el saldo puede ser positivo para la presidenta, pero no en el sentido que sus propagandistas han guerido difundir -el que la presenta como la líder mundial con más popularidad del sistema solar y anexas-, sino por lo que pudo evitar ante un Trump que ha centrado su atención en el tema migratorio.

No hay que olvidar que no ha pasado mucho desde que Kristi Noem la acusó directamente desde la Casa Blanca, junto a Trump, de alentar las protestas en Los Ángeles, las cuales han sido utilizadas por los propagandistas de MAGA como parte de la insurrección y la invasión silenciosa que buscan detener.

Además, la ofensiva en contra de los Demócratas no ha parado y el tema migratorio está siendo usado para golpear a las figuras que se espera puedan ser consideradas como posibles candidatos presidenciales en 2028, como es el caso del gobernador de California Gavin Newsom.

Además, Trump tiene a Stephen Miller en la Casa Blanca, quien es el ideólogo que ha orientado las políticas antinmigrantes, el enfoque racista en contra de éstos y hasta influye en el número de detenciones que deben realizar los policías del ICE.

Así que Sheinbaum se salvó de nuevas exigencias por el tema migratorio y la amenaza de nuevos aranceles sólo porque a Trump se le ocurrió, pues sabe que tiene el sartén por el mango en la relación bilateral y puede pedir lo que quiera, además ya les entregaron a varios miembros del crimen organizado, se ha cerrado la frontera para que las detenciones de ilegales caigan a mínimos históricos y hasta se ha reconocido la disminución en el tráfico de drogas.

¿Sheinbaum hubiera podido hacerlo entrar en razón y aceptar que tiene un enfoque equivocado respecto a México? Es muy poco probable, así que parece que fue mejor que no hubiera tal reunión, pues en realidad la economía estadounidense, su autoconcepción de ser un gran mediador y otras promesas no se han podido cumplir, por lo que el tema migratorio y el del narcotráfico son los que le permiten a Trump mantener movilizados a sus votantes, porque él ya está pensando en la siguiente elección.

¿Les suena conocida la actitud? A la presidenta le debe sonar y bastante este guion que el inquilino de la Casa Blanca repite a diario.

## **APUNTES ELECTORALES**

Un video editado, de una rueda de prensa, sirvió para que muchos aseguraran la inminente salida del senador Saúl Monreal de Morena para buscar por otro partido la gubernatura Zacatecas en 2027, pero el propio legislador desmintió con un video en su cuenta de X (antes Twitter) la versión, aunque siguió el guion que tanto les gusta a los morenistas al afirmar que fuerzas oscuras propalaron esta versión.

Sigue la polémica en Puebla por la llamada "Ley Censura"; los morenistas y aliado la defienden a toda costa y las observaciones de fallas en la redacción no han servido para hacerlos entrar en razón, pues están tomando esta norma como algo personal.

• Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras



Foto X @Claudiashein